

# EDITORIAL

LIC. LEONARDO MENSI MALERBA

## COMISIÓN

### DIRECTIVA AKD

AÑO 2020-2022

PRESIDENTE: Pardo, Gonzalo

VICEPRESIDENTA: Passalenti, Andrea

SECRETARIO: Romañuk, Andrés

PRO-SECRETARIO: Thomas, Andrés

TESORERO: Conrado, Adrián

PRO-TESORERA: Rolando, Sabrina

SEC. PRENSA Y DIFUSIÓN:

PolICASTRO, Pablo

PRO-SECRETARIO PRENSA Y DIFUSIÓN:

Sampietro, Matías

### + VOCALES TITULARES

Echegaray, Gonzalo

Fava, Florencia

Gays, Cristian

Greco, Alejandro

Olea, Martín

Trolla, Carlos

### + VOCALES SUPLENTE

Gaspari, Luciano

Holtz, Wanda

Mensi, Leonardo

### + COM. REV. CUENTAS TITULAR

Novoa, Gabriel

Pardo, Juan Pablo

Tondelli, Eduardo

### + COM. REV. CUENTAS SUPLENTE

Ruffino, Diego

### + COMISIÓN ASESORA

Brunetti, Gustavo

Clavel, Daniel H.

Crupnik, Javier

Fernandez, Jorge

González, Alejandro

Mastrangelo, Jorge

Rivas, Diego

Rojas, Oscar

Villafañe, Juan José

Víñas, Gabriel

### + TRIBUNAL DE

#### ASESORAMIENTO ETICO

Fernández, Jorge

Gonzalez, Alejandro

Rojas, Oscar

Villafañe, Juan José

## TODO KINESIÓLOGO FUE ESTUDIANTE ALGUNA VEZ

El deporte y la actividad física es el denominador común entre todos los que formamos parte de esta asociación. Todos alguna vez entrenamos, practicamos o competimos (contra alguien o contra nosotros mismos). Recorrimos caminos similares, donde fuimos seducidos por los secretos de las metodologías de entrenamiento, por las lesiones y sus recuperaciones, incluso algunos fuimos rehabilitados por inspiradores kinesiólogos. Eso nos empujó a algunos a estudiar Educación Física, a otros Kinesiología, a otros, ambas carreras.

Los claustros académicos nos abrumaron con contenidos, información, miradas, criterios, ramas diversas de trabajo, siempre esperando ese momento (a veces en 4° año, otras en 5° año) en el que nos muestran ese mundo anhelado de la kinesiología deportiva. Es tremenda la responsabilidad del docente a cargo de ese momento de encuentro. Expectativas acumuladas, ansiedad de conocimiento, mil preguntas. No dejar solo a ese docente es el objetivo, uno de los tantos, que la AKD se ha planteado a lo largo de estos últimos años.

En virtud de dicho objetivo, en 2018 se modificó el Estatuto para abrir las puertas a la posibilidad de asociación de estudiantes de cualquier año de la carrera. Luego, en 2020 se destina por primera vez un área específica para direccionar esfuerzos orientados a cultivar ese vínculo entre la Asociación de Kinesiología del Deporte y los estudiantes, fortalecer los lazos con las universidades y, fundamentalmente, acompañar a ese docente en la ardua labor de mostrar las diversas miradas, fuentes de información, autores, investigadores y referentes.

Es tanta la información disponible, son tantas las aristas y posibilidades del trabajo del kinesiólogo en el deporte, que es importante integrar y compartir los conocimientos de aquellos que tenemos experiencia en el tratamiento y prevención de lesiones deportivas, en investigación en el área, en la decodificación y puesta en práctica de las investigaciones; básicamente, brindar elementos que motiven, que reafirmen y honren ese impulso inicial.

Los días 27 y 28 de agosto fuimos testigos de un momento clave en la historia de AKD, en esos días se dictó la Primera Reunión Científica exclusivamente pensada y dedicada a los estudiantes de kinesiología de todo el país. Un total de 448 inscriptos de todos y cada uno de los distritos de este país, un récord para las tradicionales reuniones científicas de nuestra Asociación, todo esto facilitado por la modalidad virtual que ya forma parte de nosotros, que fastidia, pero acorta distancias.

La revisión de convenios vigentes y la firma de nuevos convenios con las universidades que dictan la carrera de Kinesiología, las actividades comunes que cada convenio implica, las futuras reuniones científicas (presenciales o no) y otras acciones nos ayudarán a no dejar solo a ese docente.

Mirar hacia atrás en lo que fue nuestra formación con nostalgia, cariño, pero con espíritu crítico y con vocación de progreso nos motiva a este esfuerzo para acompañar, desafiar y estimular a quienes son hoy el futuro de la kinesiología del deporte, con el simple objetivo de lograr profesionales mejores que nosotros.

Porque, no lo olvidemos, todo kinesiólogo fue estudiante alguna vez.

### + REVISTA AKD | GRUPO EDITOR

Lic. Pablo Policastro

[linkedin.com/in/policastro](https://www.linkedin.com/in/policastro)

Lic. Gabriel Novoa

[linkedin.com/in/gabriel-novoa-08417013a](https://www.linkedin.com/in/gabriel-novoa-08417013a)

Lic. Diego Ruffino

[linkedin.com/in/diego-andrés-ruffino-8144217b](https://www.linkedin.com/in/diego-andrés-ruffino-8144217b)

Lic. Gonzalo Echegaray

[linkedin.com/in/gonzalo-echegaray-45a40315b](https://www.linkedin.com/in/gonzalo-echegaray-45a40315b)

Lic. Federico Villalba

[www.linkedin.com/in/fedevillalba](https://www.linkedin.com/in/fedevillalba)

AKD | SEDE LEGAL BUENOS AIRES - ARGENTINA

Av. del Libertador 16.664 (1642), San Isidro | Manuela Pedraza 2529 4° C, CABA